Decenas de heridos en los lugares de combate no pueden ser evacuados por las Cruz Roja ni por los Comandos de Salvamento y ninguna organización de socorro, porque el FMLN no les permite salir

Los terroristas consideran que la persona que salga lo hará para ir a dar información a la Fuerza Armada de las posiciones terroristas.

En la colonia Metrópoli quemaron dos ambulancias de la Cruz y Roja y las minaron, resultando dos de sus ocupantes heridos a quienes fue muy dificil sacar del lugar, según relatan los so-

El Cuartel de Policía de la colonia Zacamil está siendo asediado por el FMLN que tiene posiciones al Poniente v al Oriente, atrincherados en la Escuela de la Zacamil y cerca de la fábrica

Evacuar a las personas de la Zacamil es prácticamente imposible, porque ninguna de las partes lo permite. Incluso, hay muchos heridos en Ayutuxtepeque que no pueden ser auxiliados por lo cruento del com-

bate. Los terroristas han llegado al colmo de tomarse los edificios multifamiliares y esconderse usando de escudo a las personas que viven ahí, para que los soldados no les disparen, dijo fuente militar

En Mejicanos se encontraban decenas de

vehículos con las llantas ponchadas, atravesados a media calle y con los vidrios rotos por las balas.

Un bus atravesado a la entrada de Mejicanos sobre la Quinta Avenida Norte, impedía la entrada en vehículos, pero a medida que se avanzaba a pie se encontraban cadáveres de terroristas y más destrucción

Los del FMLN insistían en mantener sus posiciones en la colonia Zacamil y Ayutuxtepeque. pero la Fuerza Armada los empujaba poco a poco y los copaba obligándolos a dispersarse o... morir

A medida pasaba el tiempo los traqueteos menguahan

Sobre la Segunda Ave-

nida se podía entrar a Mejicanos, pero no era aconsejable.

mentos. Han hecho trin-

cheras y se preparan

para recibir a los agen-

tes de la Guardia Nacio-

nal que se mantienen en

los civiles están sufrien-

do mucho, por la falta de

alimentos, agua y luz desde hace cuarenta y

A Cuscatancingo aún

no ha llegado la Fuerza

Armada que se ha entre-

tenido luchando en Zaca-

mil y Mejicanos, señala

Un testigo afirma que

sus afueras.

ocho horas.

Martes 14 de Noviembre, 1989 LA PRENSA 25

el testigo. En Ciudad Delgado también hay enfrenta-En Cuscatancingo los mientos, y pueden verse terroristas han hecho su en las calles cuerpos de base, a donde les llegan a terroristas sin vida. dejar municiones v ali-

Los estallidos de las bombas en postes y de los cohetes chinos que cargan los del FMLN. causan miedo en la población civil que prácti-camente está en medio del fuego.

Soyapango ha sido una de los municipios más afectados por la violen-

El domingo todo el día, helicópteros combatían a los comandos del FMLN arriba del Hospital Lamatepec en Ciudad Credisa.



EN LA UNIVERSIDAD NACIONAL. Bocanas de humo salían anteayer de la Facultad de Odontología de la Universidad de El Salvador, luego de registrarse en su interior un combate entre terroristas del FMLN y soldados de la Fuerza Armada.

Sujetos de tez negra entre los extremistas

Sujetos de tez negra, maniobrando lo que parecía una batería anti-aérea, fueron vistos anteayer a in-mediaciones del campo de deportes "Jorgito Meléndez", de Soyapango.

Se informó a las autoridades que además, esos hombres que vestían uniformes verde-olivo, al hablar lo hacían con acento muy diferente al nuestro, por lo que no descartaban la posiblidad que éstos fueran mercenarios nicaragüenses o cubanos, introducidos fraudulentamente al país para colaborar con los grupos terroristas del FMLN, en lo que los cabecillas subversivos han dado en llamar una ofensiva contra la capital.

Aparentemente, agregaron, estos sujetos cuyo número oscilaba entre cuatro y ocho realizaban turnos para estar cerca del artefacto que manejaban, el cual se encontraba camouflajeado y estaban tratando de evitar que aviones o helicópteros de la Fuerza Aérea, despegaran de las pistas del aeropuerto de Ilopango para realizar labores de reconocimiento y de contra-insurgencia en los diferentes puntos de la capital atacados por las organizaciones comunistas pertenecientes al FDR/FMLN.

